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 Anfragen-Nr.   

 AF-0248/2022  

Anfrage 

Frau Gisela Rexrodt 
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion – Baumfällungen, -pflanzungen in der Stadt Eisenach 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Die Anfrage der BfE-Fraktion – AF-0245/2022 (Stadtratssitzung vom 23.05.2022) veranlasst uns, 
folgende weiterführende Fragen zu stellen:  
 
II. Fragestellung 

 
1. Wie viele Bäume im Verantwortungsbereich der Stadtverwaltung wurden in der Stadt Eisenach in 

den Jahren 2018 bis 2021 gefällt? (Bitte getrennt nach Jahren, nach Nadelholz/Laubholz und 
Standort angeben) 

2. Wie viele Bäume im Verantwortungsbereich der Stadtverwaltung wurden in der Stadt Eisenach in 
den Jahren 2018 bis 2021 neu gepflanzt? (Bitte getrennt nach Jahren, nach Nadelholt/Laubholz 
und Standort angeben)  

 
 
 
Frau Gisela Rexrodt 
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion 
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